EL DIR

## Videla no viajará a Lima: anuncio oficial

BUENOS AIRES, 15 de julio.-El presidente, teniente general Jorge Rafael Videia, no asistirá a la transmisión del mando presidencial en Perú, el 28 de julio próximo, se anunció oficialmente.

La decisión fue adoptada luego de una reunión de la

(AFP, UPI, ANSA, PL e IPS) Junta Militar y ya habia sido anticipada hoy por la prensa local.

Aunque oficialmente no se informaron los motivos, trascendió que la decisión se funda en la condena que tal visita había despertado en medios políticos, parlamentarios y sindicales peruanos.

Las reacciones surgieron a raiz del secuestro en Lima, el mes pasado, de 4 argentinos, por parte de efectivos militares conjuntos de ambos países. Los secuestrados fueron Maria Esther Gianotti de Molofino, María Inés Raverta, José Luis Ra-Imírez y Federico Frias Alberga, pertenecientes al opositor Movimiento Peronista Montonero, exiliados en Pe-

Sectores parlamentarios de izquierda y del APRA peruanos habían amenazado con crear una crisis institucional en ese país, ya que abandonarian sus curules en caso de presentarse Videla a la asunción del presidente electo, Fernando Belaúnde.

La información, proporcionada aqui, desmiente a un funcionario del protocolo argentino que aseguró en Lima, en días pasados, que "Videla irá de todas maneras" a Perú.

En tanto, nada se sabe de los secuestrados, de quienes se dice que 2 -Raverta y Ramirez- habrian muerto en la tortura en el propio Perú y los restantes habrian sido trasladados a Argentina, vía Bolivia. El Parlamento Europeo condenó por el hecho al régimen de Videla y denunció un pacto secreto entre ambos Ejércitos, en tanto que las Naciones Unidas reclamaron ante Perú y Bolivia, sin obtener respues-

1

#### **NUEVO SECRETARIO DEL PC ARGENTINO**

**PUENOS AIRES.—El Partido Comunista** anunció la designación de Athos Fava, de 54 años, como nuevo secretario general de esa agrupación. Fava, ex obrero metalúrgico, reemplazará al octogenario Gerónimo Arnedo Alvarez, quien falleció el mes pa-

#### TEMEN LA EXPULSION DE **EXTRANJEROS**

En otro orden, el pesimismo está creciendo en los círculos parlamentarios que

se oponen a un proyecto de ley que discrimina severamente contra los extranjeros en Brasil, que suman unos 3 millones.

El senador Gastao Muller dijo que el proyecto está contra toda "la tradición bro. sileña", informando que unos 60 parlamentarios hijos de extranjeros como el ministro de Justicia, Ibrahim Abi-Ackel, se reu. nirán el primero de agosto para mostrar

"lo absurdo" de la legislación propuesta. El parlamentario Claudio Lembo, en Sao Paulo, afirmó que la ley de extranjeros "recuerda norma semejante aprobada por los

nazis en 1933".

Los obispos ya se pronunciaron contra el proyecto, que fue presentado por el Ejecutivo en régimen de urgencia, días antes de receso parlamentario, que ya ha comen. zado y se prolonga hasta el 5 de agosto.

Los parlamentarios opositores tendrán menos de una semana para proponer enmiendas al proyecto oficial, que cuenta con mayoría en el Congreso.

El proyecto permite la expulsión de extranjeros padres de o casados con brasileños, establece que las personas que alquilen casas o departamentos a extranjeros informen a las autoridades sobre ese hecho; fija regiones para residencia de extranjeros y prohíbe que las visas temporarias se

transformen en radicaciones definitivas. La prohibición de transformación de vi sas amenaza directamente a 800 mil argentinos, chilenos, uruguayos, paraguayos bolivianos que llegaron a Brasil por razo nes políticas.

# En síntesis

### ARGENTINA: ENTRAN MUCHOS AUTOMOVILES

BUENOS AIRES, 15 de julio (AFP).-La importación cada vez más creciente de automotores, ha provocado gran inquietud en medios allegados a la industria automotriz argentina. El total de unidades que entrarán al país hasta fin de año, alcanza al 12 por ciento del mercado, estimando una producción anual de unas 250 mil unidades, lo cual supera las reglas de juego fijadas cuando se instrumentó el régimen de reconversión au